

# Vendredi 17 août 2018



## **Framapic** Suspension de Framapic pour une durée indéterminée

il y a un mois ()

Nous rencontrons des problèmes majeurs d'abus des conditions d'utilisation du service Framapic, qui nous mettent en porte à faux avec notre hébergeur. Nous nous voyons dans l'obligation de suspendre le service Framapic pour une durée indéterminée, le temps que nous trouvions une solution pérenne pour modérer ces abus.

Vos données ne sont en aucun cas perdues mais sont inaccessibles jusqu'à la résolution du problème.

Merci de ne pas surcharger nos équipes de questions et demandes : nous faisons de notre mieux, et nous vous tiendrons au courant des suites via nos canaux de communication habituels.

En espérant votre compréhension,

La team Framasoft.

We are having major problems of violation of Framapic service's terms and conditions, which put us in an awkward position with our hoster. We are obliged to suspend the Framapic service for an indefinite period, while we find a lasting solution to moderate these abuses.

Your images are not lost but inaccessible, until the problem is solved.

Please do not overload our teams with questions and requests: we are doing our best, and we will keep you informed through our usual communication channels.

We hope you understand,

The Framasoft team.

RSS (<https://status.framasoft.org/rss>)

Atom (<https://status.framasoft.org/atom>)

S'abonner (<https://status.framasoft.org/subscribe>)